

Netzwerk Bewegung

Das Netzwerk Bewegung ist aus einem Forschungsprojekt der KPH Graz mit dem Titel „Netzwerk Bewegung: Bewegung fokussieren – vernetzen – optimieren“ im Jahr 2015 hervorgegangen, mit der Erkenntnis, dass **Bildungseinrichtungen**, **Sozialversicherungseinrichtungen** und **Sportorganisationen** wertvolle **Informationsbroschüren**, **Materialien** und **Projekte** etc. zum Thema **Bewegung** und zur **Bewegungsförderung** entwickelt haben. Diese werden den PädagogInnen in ihrer Arbeit mit den Kindern und Jugendlichen in Kindergärten, Schulen und sozialpädagogischen Einrichtungen zur Verfügung gestellt.

Weiterlesen:

<https://kphgraz.augustinum.at/forschung/forschungsnetzwerke/netzwerk-bewegung/>